



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

3420 participants, 198 propositions et plus de 13 180 votes pour la consultation "Comment favoriser l'accès au droit pour lutter contre les injustices" du Conseil national des barreaux sur Make.org

Paris, le 11 janvier 2022,

En seulement une semaine, la consultation citoyenne du Conseil national des barreaux, sur Make.org, intitulée « Comment favoriser l'accès au droit pour lutter contre les injustices ? », a réuni 3420 participants pour 198 propositions et plus de 13 180 votes.

Du 4 janvier au 15 février 2022, la consultation, disponible sur in-justice.make.org, offre à tous la possibilité de contribuer à l'amélioration du service public de la justice, et notamment de l'accès au droit.

Etape essentielle du projet In/justice mené pour sensibiliser les candidats à l'élection présidentielle sur les injustices, les propositions formulées par les citoyens à l'issue de la consultation serviront de base d'échanges avec les candidats.

Contact presse : Marie-Danièle MATONDO - m.matondo@cnb.avocat.fr - 06 23 50 19 02